

# *México necesitado de ganar a Nueva Zelanda en Copa Confederaciones*

---



Sochi, Rusia, 20 jun (RHC) Urgido de ganar, México buscará hoy en esta ciudad poner a punto su maquinaria de cara al partido ante Nueva Zelanda en la segunda vuelta del grupo A de la Copa Confederaciones de fútbol Rusia-2017.

El Tri del técnico Juan Carlos Osorio saldrá este martes al campo de entrenamiento de Sochi en pos de preparar la victoria ante los campeones de Oceanía, con una formación que podría contar esta vez con nueva caras.

Los aztecas están necesitados de la victoria que los clasifique a la ronda semifinal del certamen, luego de empatar por 2-2 en su debut frente a Portugal.

Según la habitual política de rotaciones de Osorio, el seleccionado jugaría mañana hasta con ocho jugadores diferentes a los que tomaron parte en el partido inicial, entre los cuales pudiera entrar el experimentado defensa central Rafael Márquez.

Aunque los neozelandeses no parecen a todas luces un equipo de preocupación, los mexicanos tampoco deberán confiarse y tendrán que aprovechar las brechas de su rival para sacar los ansiados tres puntos, antes de enfrentar en el cierre de esta fase a los anfitriones.

Los All Whites, derrotados por 0-2 a manos de los anfitriones en la jornada inaugural, también se sienten con mayor seguridad al enfrentar a los mexicanos después de que en octubre pasado tuvieran un meritorio resultado ante ellos en partido amistoso, pese a caer por 1-2.

Aunque estos encuentross realmente no son medidor de peso, los pupilos de Osorio deberán apelar a su concentración y aprovechar las virtudes de jugadores como el mediocampista Carlos Vela y el delantero Javier 'Chicharito' Hernández que tanto daño le causaron al campeón de Europa.

Precisamente, Chicharito se convirtió con su gol ante los lusos en el máximo artillero de la historia de su selección, con 48, además de acumular su cuarto en este tipo de torneos, que lo ubica como el segundo jugador de su país con más anotaciones después de Cuauhtemoc Blanco (9).

Asimismo, Márquez se convertiría, de alinear en el partido, en el futbolista de mayor edad que ha participado en Copa Confederaciones, con 38 años y cuatro meses, quien además ha dejado claro su interés de intervenir el año próximo en el Mundial de Rusia-2018.

Igualmente, el veterano defensor es el único jugador de los participantes en esta nación europea que ha levantado la copa de campeón, en 1999, cuando su país acogió la cuarta edición de la justa.

Entretanto, los neozelandeses buscarán parar la racha adversa de 10 partidos sin ganar en torneos de naciones, al igual que intentarán detener el récord para la lid de 513 minutos sin marcar en sus últimos cinco compromisos.

Posibles alineaciones del partido del miércoles 21:

México: Alfredo Talavera; Diego Reyes, Néstor Araujo, Oswaldo Alanis, Luis Reyes; Marco Fabián, Rafael Márquez, Gio Dos Santos; Javier Aquino, Javier Hernández, Hirving Lozano.

Nueva Zelanda: Stefan Marinovic; Tom Doyle, Tommy Smith, Andrew Durante, Themis Tzimopoulos, Michael Boxall; Ryan Thomas, Bill Tuiloma, Michael McGlinchey; Chris Wood, Marco Rojas.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/133222-mexico-necesitado-de-ganar-a-nueva-zelanda-en-copa-confederaciones>



# **Radio Habana Cuba**